

Hoy, en el Senado

El PP denuncia las subvenciones del Gobierno al marido de la nueva ministra Aagesen: “El centro de negocios de corrupción de Moncloa también es el suyo”

- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible, Paloma Martín, afirma que tras la entrada de Sara Aagesen al Ministerio de Transición Ecológica, su marido recibió ayudas y subvenciones de los ministerios de Industria, de Ciencia y de Red.es: **“Usted tiene su corrupción”**
- Señala que el único criterio del Gobierno y del Ministerio de Transición Ecológica para entregar subvenciones nominativas a proyectos es **“el enchufismo”**
- Recuerda que **Aldama entró en la cárcel por el fraude del IVA de la trama de los hidrocarburos** y fue la Dirección General de Energía del Ministerio de Transición Ecológica la que concedió la licencia a Villafuel para operar en el mercado, multiplicando por 20 sus ingresos
- “Por conseguir esa licencia, según una empresaria, **se llevaron bolsas de plástico con 90.000 euros a la sede del PSOE en Ferraz**, se compró un chalet a Ábalos y se pagaron 600.000 euros al comisionista Aldama”, insiste
- Dice que a todo el entorno de Sánchez le rodea la corrupción porque ya están investigados su mujer, su hermano, su gobierno y su partido. **“Usted también tiene su propio caso de corrupción”**, reprocha a la ministra
- Explica que en el **“centro de negocios de Moncloa”**, Begoña Gómez recorría despachos de ministerios, empresas públicas y organismos “para obtener favores” y, en Transición Ecológica, obtuvo subvenciones para su proyecto de impulsar comunidades energéticas rurales: **“Tenemos a la mujer y al equipo del presidente al servicio de la corrupción”**